



初のステージ発表会



作品展示会を観賞する親子

6月2日、会場準備として、大会役員、競技役員が会場の桜台小学校グランドに集まり、明日の大大会に向けて万全の準備を行いました。6月3日、大会当日心配された天候も晴天に恵まれての開会式、大会長の楽しいあいさつに始まり競技スタート。最初は小学生児童の競技から入

▼地区民大運動会

保健体育部会長 牛崎 弘

今回参 加されま した選手 の皆様、そして、関係各位



権兵衛の麦踏みリレー

10月6・7日に花北振興センターで平成30年度第26回花北地区文化祭を開催しました。花巻小、桜台小、花北中の絵画、習字等の作品をはじめ、地区の皆さんの生け花、盆栽、書、写真、手作り雑人形や工芸品、写真と見間違える

ような絵画等色々な作品を展示了していただき、中でも最近は珍しい女性の着物のひとつである「打掛」もあり、お陰様で盛況のうちに文化祭を終ることが出来ました。また、文化祭第2弾として一週間遅れでステージ発表会が行わ

りました。司会進行で大変盛り上げてくださいました。これも各小中学校、花北地区的皆さん、そして花北地区コミュニティ協議会長はじめ、各部会、事務局の多大なるお力添えのたまものです。改めて感謝し、お礼申し上げます。

今年は台風25号の直撃予報もありお客様の出足が鈍いこともありましたが、セレモニーの琴の演奏も好評でしたし、来年は晴天を期して皆さんの出展が多くなることを期待しています。

皆さん協力で楽しい文化祭

教育文化部会長 松田 匡史

第26回花北地区文化祭

会報 こぶし

発行 花北地区
コミュニティ
協議会
編集 総務企画部会

同センターホールにステージ用の仕切りが作られ、お披露目を兼ねて同振興センターを教室の場としている方を主体とした、花北地区で活動、活躍している大正琴、太極拳、唄、踊り、コーラス等のステージ発表は、平沢吉見さんの司会進行で大変盛り上げてくださいました。これも各小中学校、花北地区的皆さん、そして花北地区コミュニティ協議会長はじめ、各部会、事務局の多大なるお力添えのたまものです。改めて感謝し、お礼申し上げます。

本年は台風25号の直撃予報もありお客様の出足が鈍いこともありましたが、セレモニーの琴の演奏も好評でしたし、来年は晴天を期して皆さんの出展が多くなることを期待しています。

次回の運動会には反省会で出された意見を参考にして、より良い運動会にしたいと考えております。

後日、運動会の反省会があり、

沢山の意見をいただきました。大

会種目は今年で4回目、前組織の花北地区コミュニティ推進協議会から続く種目に変わりなく行っています。各地区とも参加人数が少ないとの報告があり、競技内容はおり、少しマンネリ化してきており、少しへきり競技ルール等、見直しが必要になつております。

各地区とも参加人数が少

ります。各地区とも参加人数が少